

Attestation de compétence en généalogie

Par Jacques Blaquière, généalogiste



Dans le cadre de la Semaine nationale de la généalogie du 21 au 28 novembre 2015, six généalogistes ont reçu de la Société généalogique de Richmond leur attestation de compétence en généalogie. Ce sont, debouts, Hélène Côté, Val-des-Sources, Claire Hersberger, Richmond, Diane Dubreuil, Lac Boissonneault, assis, Alain Fortier, Richmond et Ginette Hardy, Danville. Ne paraissent pas sur la photographie, Noëlla Laplante, Richmond et Brigitte Lecours, Val-des-Sources. Ces généalogistes deviendront dorénavant des assesseurs pour les futurs généalogistes de la société généalogique de Richmond¹. Félicitations aux généalogistes méritants!

20151122

¹ En raison de la pandémie, la Société généalogique de Richmond a cessé ses activités et a été remplacée par le Cercle de la généalogie en pantoufles animée exclusivement sur le réseau Internet.